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A
Chuvas fortes,
desafio urbano
s chuvas fortes que castigam toda a 

região sempre deixam a Defesa Civil 

dos municípios em estado de alerta. 

Este período tem um histórico perigoso 

e triste. São várias tragédias que 

marcaram a Baixada Santista, como 

aquela que deixou mais de 40 mortos 

entre Guarujá, São Vicente e Santos no 

mês de março de 2020. A imagem do 

trabalho dos bombeiros e o desespero 

ainda estão na memória das pessoas que 

viram a morte tão de perto. O descuido 

com a natureza e a falta de planejamento 

dos municípios brasileiros são os 

principais motivos dos problemas que 

acompanhamos em nosso País.

 A situação dos moradores que ocupam 

áreas de risco é outra questão grave 

que também se encontra pelo Brasil 

inteiro. São invasões, estimuladas ou 

não, que ameaçam famílias inteiras, 

que sem recursos, não têm outra 

opção de moradia. Independente da 

questão partidária, faz tempo que os 

governos federal, estadual e municipal 

não se preocupam com ações sociais 

que resolvam o problema eterno das 

habitações em áreas irregulares.

E não é só nas questões ambientais que 

vamos mal. As ruas irregulares, mal 

cuidadas, e sem a devida manutenção, 

são outros obstáculos para a rotina 

diária dos cidadãos. 

Basta uma simples chuva e os motoristas 

passam a enfrentar sérios problemas 

de deslocamento. Enchentes e mais 

enchentes, congestionamentos e 

problemas sem fim. 

Aí a responsabilidade não é só dos 

gestores públicos. Parte da população 

que insiste em jogar lixo em lugares 

inadequados também tem culpa. 

Um problema de gestão e educação 

que nem o tempo parece ser capaz 

de resolver. Já passou da hora de 

encontrarmos soluções práticas e 

definitivas para situações com que 

ninguém mais consegue conviver.
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Quero agradecer aos torcedores do mundo 
inteiro que desejaram muito esse momento. 

Quase 12 anos se passaram desde 
que saí da Vila mais famosa do mundo, e 

parece que foi ontem. Meu sentimento pelo 
clube e pela torcida nunca mudou".

Neymar Jr., 

novo camisa 10 do Santos

O fim de semana vai ser de 
chuva, o solo está encharca-
do. Ao menor sinal de alerta, 

saiam das suas casas. 
A coisa é muito séria”.  

 
Farid Madi, 

prefeito de Guarujá
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Chuvas fortes devem continuar na 
Baixada Santista até domingo

O Instituto Nacional de Me-

teorologia (Inmet) informou 

que a previsão é de tempo 

nublado com pancadas de 

chuvas e trovoadas isoladas 

até domingo na Baixada 

Santista. Essas chuvas são 

motivadas pela manuten-

ção de um canal de umida-

de, que poderia configurar, 

desde a noite ontem, um 

novo episódio de Zona de 

Convergência do Atlântico 

Sul (ZCAS).

A ZCAS é um fenômeno 

meteorológico que aumen-

ta a frequência e o volume 

de chuvas no Brasil, princi-

palmente durante o verão. 

É formada pela interação de 

ventos de vários sistemas 

meteorológicos, como uma 

frente fria, um centro de 

baixa pressão ou uma área 

alongada de baixa pressão. 

A gente está no período 

de verão, então, as chuvas 

realmente são mais fre-

quentes e tem um sistema 

específico nessa época do 

ano que traz essas chuvas 

mais concentradas na faixa 

central do País que ocor-

rendo com mais frequência 

nessa área da Região Sudes-

te. Temos a manutenção de 

um canal de umidade. Te-

mos avisos publicados na 

página do Inmet com o ver-

melho (grande perigo), que 

pega uma parte da área do 

Litoral de São Paulo, mais 

para o norte, divisa do Rio 

Com a região enfrentando transtornos desde quarta-feira, Inmet alerta para possibilidade 
de pancadas e trovoadas nos próximos dias; cidades adotam medidas para evitar problemas 

• CLIMA RUIM •

GLAUCO BRAGA 
glauco.braga@jornaldaorla.com.br

Ruas alagadas marcaram a quinta-feira em diversos municípios; rotina deve prosseguir hoje

Ônibus circularam com frota reduzida desde terça

1,2
MILHÃO DE REAIS É A 

QUANTIA A SER DIVIDIDA 
ENTRE PREFEITURA E 
CITY TRANSPORTES

FERNANDO YOKOTA 

DIVULGAÇÃO/PMG

de Janeiro, onde os acu-

mulados serão um pouco 

mais significativos, pontu-

almente mais fortes. Não 

dá para descartar chuvas 

fortes na Baixada Santista 

também", disse a meteoro-

logista Maytê Coutinho.

Ela lembra que o mo-

mento é de atenção e é im-

portante acompanhar as pre-

visões do Inmet e os avisos 

meteorológicos do Instituto. 

"As chuvas serão mantidas. 

Santos está na área da ZCAS 

e a previsão é de trovoadas 

também", afirmou.

Termina greve dos motoristas de ônibus no Guarujá
Terminou na tarde de 

ontem a greve dos motoris-

tas da City Transportes no 

Guarujá. Representantes do 

sindicato dos trabalhadores 

e da empresa concessioná-

ria do transporte público da 

Cidade aceitaram a proposta 

da Prefeitura, selando acordo 

para o fim da paralisação de 

parte dos trabalhadores. A fo-

lha de pagamento do mês de 

janeiro, de R$ 1,2 milhão, será 

paga pela Prefeitura e pela 

empresa concessionária em 

proporções iguais. O depó-

sito de R$ 600 mil reais por 

parte da Prefeitura foi efetua-

do no final da tarde.

O prefeito Farid Madi res-

saltou que a administração 

nunca se negou a pagar a em-

presa. "Mas é preciso deixar 

claro que a partir desse ano, 

pagaremos apenas aquilo 

que for justo, correto e dentro 

da lei", afirmou.

Ontem, por volta das 2 ho-

ras de ontem, a duas quadras 

da garagem da concessionária, 

na Vila Santo Antônio, um mo-

torista, que fazia a linha Gua-

rujá e Riviera de São Louren-

ço, foi ameaçado por dois mo-

tociclistas, desceu do ônibus e 

o veículo foi incendiado. 

       GUILHERME ÁLVARO

As fortes chuvas que atin-

giram a Cidade de Santos na 

quarta-feira provocaram al-

guns problemas no Hospital 

Guilherme Álvaro (HGA). A 

água escorreu pelo teto e pelas 

paredes da Unidade de Tera-

pia Intensiva (UTI) Neonatal 

e do corredor que dá acesso 

à maternidade e ao centro 

cirúrgico, localizados no pri-

meiro andar do complexo de 

saúde. Uma criança precisou 

ser transferida de leito por 

causa dessa situação.

O Hospital Guilherme 

Álvaro, por meio da assesso-

ria de imprensa, lamentou o 

ocorrido e informou que os 

pacientes das unidades de 

terapia intensiva (UTI) neo-

natal foram realocados para 

continuidade da assistência 

junto à equipe de neonato-

logia. Assim que identificou 

a situação, causada pelo 

grande volume de chuva que 

atinge a região, a direção do 

hospital interditou dois dos 

leitos para preservá-los e 

acionou as equipes de lim-

peza e manutenção. 

SIRENE

Em Guarujá, as fortes 

chuvas de quarta-feira 

provocaram, por volta das 

22 horas, o acionamento 

da sirene de alerta, locali-

zada na Escola Municipal 

Sérgio Pereira, próxima 

ao Morro da Barreira do 

João Guarda. A comu-

nidade atendeu pronta-

mente ao chamado e os 

moradores se abrigaram 

na unidade de ensino. A 

Defesa Civil não registrou 

graves ocorrências. Até a 

noite de ontem apenas 

uma família se encon-

tra no local. 

Foram registradas 

11 ocorrências, com três 

deslizamentos leves de 

terra, sendo dois no Mor-

ro da Vila Baiana e outro 

na Barreira do João Guar-

da, além de algumas 

casas com trincas, que 

passam por avaliação da 

Defesa Civil. Uma crian-

ça foi socorrida no Morro 

da Vila Baiana com leves 

escoriações e passa bem. 

Duas equipes da Defesa 

Civil, compostas por téc-

nicos e geólogos, atuam 

desde ontem atendendo 

ocorrências e vistoriando 

as áreas mais atingidas. 

O Município se encontra 

em estado de atenção. Foi 

registrado um acumula-

do de chuva de 108 mm 

em 24 horas e 111,3 mm 

em 72 horas.
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MARCO SANTANA
marco.santana@jornaldaorla.com.br

Vereador de Praia Grande 
deve ser eleito hoje
presidente da Uvebs 

• METROPOLIZAÇÃO •

BOMBEIROS NA 
ATIVIDADE DELEGADA
O comandante do 6º Gru-

pamento de Bombeiros, capi-

tão Rodrigo Eulálio, se reuniu 

na terça-feira (28) com o pre-

sidente da Câmara santista, 

Adílson Júnior, para discutir 

a inclusão do Corpo de Bom-

beiros no Programa Ativida-

de Delegada, convênio entre 

a Prefeitura de Santos e a Po-

lícia Militar. Outro assunto foi 

a agilização dos procedimen-

tos para a emissão do Auto de 

Vistoria do Corpo de Bombei-

ros (AVCB). Também partici-

pou do encontro o vereador 

Sérgio Santana (PL), que é pre-

sidente da Comissão de Segu-

rança Pública e Prevenção e 

Combate às Drogas.

NOSTALGIA 
Por uma ironia do destino, 

a reunião aconteceu justa-

mente no prédio onde, por 

décadas, funcionou a sede da 

corporação – o Castelinho.

DIGNIDADE E 
DESENVOLVIMENTO
O ex-prefeito de São Vicen-

te Pedro Gouvêa demonstra 

entusiasmo em seu novo 

trabalho. Secretário de Habi-

tação de Guarujá, ele desta-

ca a importância do projeto 

habitacional no Parque da 

Montanha, cujas 559 unida-

des receberão as famílias que 

hoje vivem na favela da Pra-

inha, em Vicente de Carvalho. 

A remoção das pessoas para 

moradias dignas também 

permitirá a ocupação do lo-

cal por instalações portuárias. 

“É uma  importante parceria 

com a Autoridade Portuária 

que trará desenvolvimento 

econômico ao Guarujá”.

OUTRA DERROTA
Candidata a vereadora que 

teve 179 votos em 2024, Sabri-

na Husss (“a transsexual de 

Direita”, como ela mesma se 

denomina) sofreu mais uma 

derrota na Justiça, por ofen-

der o prefeito Rogério Santos. 

A  8ª Câmara de Direito Priva-

do do Tribunal de Justiça de 

São Paulo manteve a decisão 

RODRIGO 
EULÁLIO

COMANDANTE 
DOS BOMBEIROS 

DIVULGAÇÃO/CÂMARA DE SANTOS

O vereador de Praia Gran-

de Cadu Barbosa deve ser 

eleito hoje presidente da 

União dos Vereadores da 

Baixada Santista (Uvebs), em 

votação com chapa única. A 

reunião da entidade aconte-

ce na Câmara de Praia Gran-

de e está prevista a presença 

do ministro do Empreende-

dorismo, Márcio França.

Também serão escolhi-

dos para integrar a diretoria 

os vereadores William Thor 

(Itanhaém), Paulo Myiashi-

ro (Santos), Socorro Men-

donça (Peruíbe) e Paula Jacó 

(Mongaguá).

Vereador em quarto man-

dato, Cadu Barbosa é forma-

do em Administração. Antes 

da primeira eleição, foi con-

selheiro tutelar da cidade por 

dois mandatos. Entre suas 

bandeiras está o bem-estar 

da vida animal.

O secretário-executivo 

da Uvebs, Pedro Garofalo, 

acredita em uma diretoria 

“atuante, diversificada e in-

tegrada às questões da re-

gião”, aliando experiência e 

renovação, “já que 49,3% dos 

vereadores eleitos estão no 

primeiro mandato”.

A entidade completa 15 

anos de existência em 2025 e, 

de acordo com o secretário-

-executivo, já tem maturida-

de e capacidade para “traba-

lhar com plenitude, inclusive 

fazendo jus à conquista de 

um assento no Conselho de 

Desenvolvimento da Baixa-

da Santista (Condesb), órgão 

que reúne os prefeitos das 

nove cidades da região. 

Pedro Garofalo afirma 

que a articulação política é a 

forma como a Uvebs busca 

fortalecer a região. Ele des-

taca conquistas alcançadas, 

como a realização de even-

tos e debates metropolitanos 

com temas como a ligação 

seca entre Santos e Guarujá 

e o turismo integrado, além 

de questões de mobilidade 

urbana, segurança pública. 

Criada em 2010 para con-

gregar os vereadores das nove 

cidades da Baixada Santista 

— Bertioga, Cubatão, Guarujá, 

Itanhaém, Mongaguá, Praia 

Grande, Peruíbe, Santos e 

São Vicente — a entidade re-

presenta os 142 vereadores 

que atuam na região. 

MARCO SANTANA 
marco.santana@jornaldaorla.com.br

BARÔMETRO

Cadu Barbosa será escolhido em votação com chapa única

da 10ª Vara Cível de Santos, 

condenando-a a pagar R$ 

20 mil e retirar todas as pos-

tagens ofensivas no TikTok 

e Instagram. “Internet não é 

terra de ninguém”, resume 

o advogado do prefeito, Ra-

phael Vita

DEPUTADO
LELÉ DA CUCA
Sempre ácido em suas 

observações, o advogado Ro-

berto Mohamed fez duras 

críticas ao deputado federal 

Nikolas Ferreira (PL), que re-

clamou da Receita Federal 

na polêmica do Pix. “Eu tam-

bém quero saber como uma 

pessoa que ganha R$ 5 mil 

gasta R$ 10 mil. É obvio que 

é interessante para a Recei-

ta, pois certamente esse cara 

lava dinheiro para bandido”, 

disse Mohamed, durante o 

programa Opinião Litoral, 

da TV Cultura. Ele defendeu 

a cassação do parlamentar. 

“Um deputado que defende 

sonegação fiscal tem proble-

ma mental”.

COMO FUNCIONA
Voltado principalmente 

aos assessores de vereadores 

estreantes, está sendo realiza-

do na Câmara de Santos um 

curso para ajudar no trabalho 

legislativo. A novidade deste 

mandato é a programação ser 

dividida em três aulas sema-

nais, em vez de ser num único 

dia. Fazem parte do conteúdo 

do curso os seguintes tópicos: 

Regimento Interno, Processo 

Legislativo, Técnica Legisla-

tiva, Legislação Orçamentá-

ria e Financeira, Legislação 

Urbanística e Sistema de 

Tramitação de Processos. A 

primeira sessão ordinária 

acontece terça-feira (4).

JÁ QUE ESTOU AQUI...
Enquanto a questão elei-

toral não se define, o prefeito 

Luiz Berbiz de Oliveira, o Tu-

barão (União), busca garantir 

recursos para a cidade, com 

ajuda do deputado estadual 

Caio França (PSB).Entre os 

pedidos, a modernização das 

feiras de artesanato.

DIVULGAÇÃO

Farid pede paciência aos 
funcionários municipais

O prefeito do Guarujá, 

Farid Madi (Podemos), pe-

diu “um pouco de paciência 

e confiança” aos servidores 

públicos, porque a situação 

financeira do município é 

“complicada”. O pedido foi 

feito durante café da ma-

nhã, terça-feira (28), com 

dirigentes do Sindicato 

dos Funcionários Públicos 

da Prefeitura Municipal de 

Guarujá (Sindserv). 

Acompanhado do vice 

Toninho Salgado (Solidarie-

dade) e do secretário de Ad-

ministração, Válter Batista, 

Farid visitou o Sindserv, 

onde se reuniu com o presi-

dente Zoel Siqueira e a dire-

toria executiva. Zoel acredita 

que a nova gestão municipal 

melhorará gradativamente 

as condições de trabalho e 

salariais do funcionalismo. 

O dirigente sindical rea-

DA REDAÇÃO
presentou ao prefeito algumas 

reivindicações oficializadas 

aos candidatos ao executivo e 

ao legislativo, em 2024, duran-

te a campanha eleitoral. 

Entre as prioridades estão: 

a efetivação dos professores 

substitutos da rede municipal, 

sempre que houver vacância 

na função estável; adicional 

de 20% para as atividades de 

campo dos agentes de ende-

mias; extinção ou severa dimi-

nuição das terceirizações; revi-

são da lei municipal 135/2012, 

mais conhecida por Estatuto 

do Servidor, feita na gestão de 

Maria Antonieta (MDB). 

Também foram reivindi-

cados: promoções por quali-

ficação, com aproveitamento 

de títulos acadêmicos e diplo-

mas escolares; enquadramen-

to das auxiliares de desenvol-

vimento infantil e das pajens; 

auxílio-alimentação extensivo 

aos aposentados, plano de 

carreira para os profissionais 

da Guarda Civil Municipal. 

• GUARUJÁ •
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Turismo do Guarujá quer reverter 
baixo fluxo do setor até o Carnaval

Representantes do setor de 
Turismo do Guarujá acredi-
tam na temporada esticada, 
até o Carnaval, para a reto-
mada do setor, que foi pre-
judicado pelo surto de no-
rovírus e pela repercussão 
de notícias sobre arrastões, 
na orla, que aconteceram no 
início de janeiro. Dados da 
Federação dos Hotéis, Bares 
e Restaurantes do Estado de 
São Paulo (Fhoresp) aponta-
ram o cancelamento de cer-
ca de 19% nas vagas na rede 
hoteleira do município, 
nos primeiros dias do ano. 
Para o diretor-executivo 
da entidade, Edson Pinto, 
a situação praticamente já 
se normalizou. “Estamos 
monitorando o nosso setor 
na Baixada Santista, desde 
as primeiras notícias de no-
rovírus e arrastões”.

 Segundo o diretor da 
Fhoresp, o turista está mais 
confiante quanto às ações 
colocadas em prática pelo 
Estado. Maior policiamento 
e aferição da qualidade da 
água potável; assim como as 
praias próprias para banho, 
são pontos de destaque para 
o crescimento da confiança 
do turista. 

 De acordo com o Siste-
ma Integrado de Monito-
ramento de Qualidade das 
Águas (SIMQUA), da Com-
panhia Ambiental do Esta-
do de São Paulo (Cetesb), 
a qualidade das águas po-
táveis que atendem à re-
gião da Baixada Santista 
é satisfatória e não apre-
senta contaminação. Já a 
qualidade das 12 praias da 
cidade, segundo a auditoria 
da estatal, apenas Perequê 
e um trecho da Enseada 
(próximo a avenida Santa 
Maria) estão impróprias.

 “As medidas adotadas, 
neste momento, fazem da 
cidade uma das mais atrati-
vas da região. Os turistas já 
têm a sensação real de que, 
durante finais de semana 
ou férias, não terão proble-
mas sanitários ou de segu-
rança. O visitante que tem 
o conforto e o lazer resti-
tuídos faz girar a Economia 

Depois de cancelamentos de vagas nos hoteis da cidade, setor aposta em estratégias para 
reforçar a confiança do turista e se recuperar do baixo movimento  dos primeiros dias do ano

• OTIMISMO •

JOSI CASTRO 
josi.castro@jornaldaorla.com.br

Poder Público está tomando medidas para garantir boas condições que incentivem a volta dos turistas para a cidade do Guarujá

40
CÂMERAS  FORAM 

COLOCADAS EM PONTOS 
ESTRATÉGICOS PARA 

QUE O VERANISTA 
TENHA MAIS CONFIANÇA 

EM PASSEAR 
PELA CIDADE

DIVULGAÇÃO

de todo o trade turístico, 
gerando empregos e atrain-
do novos negócios”.

ENCONTRO

 Este cenário otimista foi 
demonstrado, no início des-
ta semana, em encontro com 
representantes da Fhoresp, 
do presidente do Sindicato 
de Hotéis, Restaurantes, 
Bares e Similares da Baixa-
da Santista e Vale do Ribei-
ra (SinHoRes), Arthur Velo-
so, e o prefeito do Guarujá, 
Farid Madi. 

 
ENTIDADES

 De acordo com a pre-
sidente da Associação da 
Orla do Guarujá, Vera Lú-
cia Sousa Santos, entida-

de que representa os per-
missionários de quiosques 
da cidade, o movimento 
desse segmento caiu pela 
metade. “Acredito que, aos 
finais de semana, de agora 
em diante, dê para a gente 
se recuperar e trabalhar 
bem. Ficamos sabendo, por 
amigos e conversas com 
vários colegas de trabalho, 
que muitas pessoas que 
não vieram no final do ano, 
trocaram as datas de suas 
reservas e estadas nos ho-
téis e imóveis alugados e, 
logo, chegarão à cidade”.

 Para o presidente do 
Visite Guarujá Convetion 
Bureau, entidade que repre-
senta a iniciativa privada do 
setor de viagens, turismo e 
eventos, João Carlos Pollak, 
a retomada do movimento, 

de fato, depende da reputa-
ção da cidade. “Precisamos 
reestabelecer a boa ima-
gem do município. Acredito 
que todas as autoridades, 
principalmente o prefeito 
e o secretário de Turismo, 
estão trabalhando bastante 
nesse sentido”.

 Ricardo Andres Roman, 
da Associação Brasileira da 
Indústria de Hotéis do Esta-
do de São Paulo (ABIH-SP), 
também está otimista. “Os 
dados mostram que os índi-
ces de criminalidade estão 
em queda. A ativação e ins-
talação de mais 40 câmeras 
de vigilância, distribuídas em 
pontos estratégicos do terri-
tório da ilha, por iniciativa da 
prefeitura foram fundamen-
tais para o retorno da con-
fiança dos visitantes. 
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O príncipe está de volta! 
Neymar terá dia de festa e homenagens
Craque assina contrato com o clube nesta sexta-feira e participará de um grande evento 
com a torcida na Vila Belmiro. Apresentação no Pacaembu foi cancelada

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

• REENCONTRO COM A NAÇÃO •

Neymar está de volta. Ago-

ra não é mais especulação 

ou divulgação antecipada 

pelo presidente do Santos. 

O ídolo santista comunicou 

em suas redes sociais seu re-

torno ao alvinegro praiano 

após 12 anos fora do país. 

Ele soltou um vídeo mos-

trando vários momentos 

de sua carreira e com um 

texto emocionante falando 

sobre sua emoção ao retor-

nar ao seu time de coração. 

Leia na íntegra. 

“Galera, parece até que 

estou voltando no tempo. Es-

tou aqui reunido com meus 

amigos e familiares. Eles me 

ajudaram a escrever algumas 

coisas, é que não vou aguentar 

até amanhã. Minha família e 

meus amigos já sabem minha 

decisão. Assinarei um con-

trato com o Santos Futebol 

Clube. Quero agradecer aos 

FÚLVIO FEOLA 
fulvio.feola@jornaldaorla.com.br

torcedores do mundo inteiro 

que desejaram muito esse mo-

mento. Quase 12 anos se passa-

ram desde que saí da Vila mais 

famosa do mundo, e parece 

que foi ontem. Meu sentimento 

pelo clube e pela torcida nun-

ca mudou. Passei momentos 

maravilhosos em Riad. E só 

o Santos Futebol Clube pode 

me proporcionar o carinho 

que preciso para me preparar 

para os desafios que tenho 

nos próximos anos. E todos 

vocês, independentemente do 

clube que torcem, sabem bem 

do que estou falando. Espero 

que todos me acompanhem 

nessa nova etapa da minha 

vida.Sou grato a todos vocês 

que me acompanharam até 

nos momentos mais difíceis, e 

não foram poucos. Só jogando 

futebol, fazendo o que eu mais 

amo nessa vida, é que eu sou 

feliz. É um orgulho que nem 

todos podem ter. Parece que 

essas palavras já foram escri-

tas. E talvez já tenha sido mes-

mo”, disse o craque santista.

torcedores, terá show piro-

técnico e a presença de dois 

santistas ilustres, os rappers 

Mano Brown e Projota. A du-

pla vai comandar o “baile” 

dentro de campo.

Havia uma festa progra-

mada para acontecer tam-

bém no estádio do Pacaem-

bu, em São Paulo, na manhã 

de hoje. Porém, como Ney-

mar chega de Riad, na Arábia 

Saudita, muito cedo, o evento 

foi cancelado. O atleta e sua 

família vão descansar após a 

longa viagem.

Ainda dentro da progra-

mação, o craque vai compa-

recer no clássico entre Santos 

e São Paulo, no sábado (1), às 

20h30, na Vila Belmiro, em 

jogo válido pela sexta rodada 

do Campeonato Paulista.

Sua estreia com a camisa 

10 santista está programada 

para acontecer no dia 5 de fe-

vereiro, contra o Botafogo-SP, 

também na Vila. A data foi esco-

lhida por ser o aniversário de 33 

anos do ídolo santista. 

As redes sociais do San-

tos responderam ao cra-

que. “A sua casa te espera. 

O seu povo te espera. Meu 

Menino da Vila”. 

Neymar está sendo 

aguardado para chegar ao 

Brasil nesta sexta-feira (1), 

bem cedo, por volta das 6 

horas. O atleta deve chegar a 

Santos de helicóptero junto 

com sua família. Após seu 

retorno à Baixada Santista, 

ele vai assinar seu contrato 

com o Santos até metade do 

ano, podendo prorrogar até 

a Copa do Mundo de 2026.

O clube deve anunciar ofi-

cialmente a volta do craque 

após seu contrato ser assina-

do. Após o anúncio, o Santos 

vai chamar a torcida para o 

evento que ocorrerá no final 

da tarde na Vila Belmiro. A 

festa terá venda de ingressos 

para os torcedores e sócios do 

clube. O associado vai pagar 

meia entrada. 

No evento, além da apre-

sentação de Neymar para os 

O SANTOS VAI 
COBRAR INGRESSO 
DE R$ 100 PARA O 
TORCEDOR COMUM E 
R$ 50 PARA OS SÓCIOS. 
FESTA ACONTECE NA 
VILA BELMIRO

Neymar vai assinar contrato com o alvinegro nesta sexta-feira na Vila Belmiro. O vínculo será até a metade do ano, podendo ser prorrogado até a Copa do Mundo de 2026
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Portuguesa Santista perde do XV de 
Piracicaba e João Vallim cai na Briosa

A Portuguesa Santista per-

deu para o XV de Piracicaba 

por 1 a 0 após um jogo difícil, 

marcado pelo lá-e-cá e pelo 

campo cheio d’água, devido 

ao mau tempo na Baixada 

Santista. O resultado da par-

tida não condiz com o fute-

bol apresentado pelas equi-

pes e a decisão surgiu de um 

lance que castigou a Briosa.

O primeiro tempo entre 

a Portuguesa Santista e o 

XV de Piracicaba foi mar-

cado por um bate-rebate de 

bola aérea devido ao campo 

encharcado. A Briosa pres-

sionou constantemente, 

demonstrando domínio do 

jogo na chuva. Por volta dos 

35 minutos, o Nhô Quim 

assumiu o controle do jogo, 

mas logo foi superado pelo 

time rubro-verde. Entretan-

to, mesmo com a pressão e 

com o domínio do jogo o 

período terminou em zero 

a zero.

Na segunda etapa, a Briosa 

buscou manter o ritmo de jogo, 

pressionando e dominando 

o campo de defesa do XV de 

Piracicaba, mas um contra-

-ataque do time alvinegro foi 

o suficiente para que Rodolfo, 

camisa 10, marcasse um belo 

gol em meio as poças de água.

Após a partida, o treinador 

João Vallim deixou comando 

da Briosa. Maurício Ramos 

assume de forma interina.

NOVO TÉCNICO 
DO LEÃO

O time do Leão da 

Caneleira tem um novo 

comandante: Marcos Bruno, 

popular Marquinhos. O 

treinador já trabalhou no 

Mauaense, Osvaldo Cruz, 

Atlético-RR e Jaguariúna e 

atualmente estava trabal-

hando na preparação física 

dos atletas do Jabuca.

Aos 56 anos, Marcos 

fará sua estreia contra o 

Inter de Bebedouro, neste 

sábado às 16h, no estádio 

Sócrates Stamato. O geren-

te de futebol do clube, 

Adriano Piemonte, afirma 

que Marquinhos é um técni-

co experiente e com o perfil 

que se enquadra no projeto 

do Jabuca. 

Briosa é derrotada pelo time do interior por 1 a 0 e complica sua situação no Campeonato 
Paulista da Séria A2. Treinador não resiste ao resultado ruim e deixa o comando do time

• TIMES DA CIDADE •
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CACÁ VILE
CANTOR

TEXTO ISABELA MARANGONI  REPÓRTER DE CULTURA | FOTO ALISSON LOUBACK

"O amor 
é o maior 
sentimento
que 
podemos ter"”

ENTREVISTA

SINGLE FALA SOBRE 
AMOR E DESPEDIDA

om um ritmo envolvente e profundo, 
a nova balada romântica de Cacá Vile, 
‘Aonde Foi Parar’, já está disponível 
em todas as plataformas digitais, as-
sim como um lyric vídeo no YouTu-
be. Trazendo uma melodia delicada 
e cheia de sentimentos, o single tem 
versos que narram a luta para pre-
servar um relacionamento que pa-
recia inquebrável, mas que acabou. 
Em uma entrevista exclusiva para o 
Jornal da Orla, Cacá falou sobre o 
novo single, além dos próximos lança-
mentos para 2025. Confira:

SEU NOVO SINGLE, ‘AONDE 
FOI PARAR’, CHEGA ÀS 
PLATAFORMAS NESTA SEXTA. O 
QUE O PÚBLICO PODE ESPERAR 
DESSA FAIXA?
Essa faixa é uma balada romântica, 

bem profunda, emotiva, que fala um 
pouco sobre a fragilidade do amor. 
Aquele amor que você achava que 
nunca ia acabar e, de repente, as coi-
sas não caminham da maneira que 
você espera e as coisas acabam se 
perdendo. Eu trouxe um arranjo de 
cordas ali, que eu não fazia há um 
tempo nas minhas músicas. Então, 
ela traz também um pouco de so-
fisticação, assim, nessa questão de 
arranjo. Ela é delicada e, ao mesmo 
tempo, forte, traz o arranjo, que vai 
crescendo com a música. O vocal 
também acompanha esse crescimen-
to no final. É uma música que traz 
essa força.

A LETRA É INSPIRADA EM ALGUM 
ACONTECIMENTO PESSOAL?
As músicas trazem muito do que a 

C

gente vivencia. Eu sempre escre-
vi muita coisa relacionada ao que 
eu vivi ou que outras pessoas pró-
ximas viveram. Essa, no caso, não 
aconteceu comigo recentemen-
te, mas já aconteceu lá atrás. São 
coisas que todo mundo, em algum 
momento, já passou e que aconte-
cem na vida, com namorados, com 
pessoas que casaram. Quando eu 
escrevo, ainda mais agora, nesses úl-
timos tempos, eu tenho procurado 
olhar muitas histórias que eu já ouvi, 
ou histórias que apareceram, ou mes-
mo de pessoas próximas, ou até de 
outras pessoas.

VOCÊ PARTICIPOU DO 
PROCESSO DE PRODUÇÃO E 
GRAVAÇÃO?
Sim. Essa música faz parte de um 
g r u p o  d e  n ove  c a n ç õ e s  q u e  e u 
v i m  t ra z e n d o  n o s  ú l t i m o s  d o i s 
anos.  Sempre gostei  de baladas 
e  s e n t i  m u i t a  f a l t a  d e  u m a  e n -
q u a n t o  e s t av a  c o m p o n d o .  E s s a 
foi uma música pensada especifi-
camente para ser mais lenta, para 
t ra z e r  e s s a  c o i s a  d o  a m o r  q u e 
não deu certo.  Sempre gosto de 
trazer referências de elementos 
que a gente tem na bagagem, mas 
de coisas que ouvimos também, 
mais atuais. Eu procuro estar es-
cutando coisas novas para buscar 
referências e  poder incorporar 
dentro da minha música.

POR QUE ESCOLHEU ESSA 
CANÇÃO PARA SER O
 PRIMEIRO SINGLE?
Foi uma escolha pessoal, apesar de 
eu ter conversado com o produtor 
e de termos discutido qual seria 
lançada primeiro. Essa música traz 
uma força que abre caminho para 
lançarmos as outras depois.

O QUE MAIS PODEMOS 
ESPERAR PARA 2025?
A ideia é que tenham videoclipes. 
Fizemos um lyric vídeo (vídeo com 
a letra da música) para soltar junto 
com a canção no YouTube, mas mi-
nha ideia é ter o clipe também, um 
pouquinho mais para frente. En-
tão, se tudo der certo, todas as mú-
sicas vão ter videoclipes também. 
Quanto aos lançamentos dessas 
cinco músicas, duas são baladas e 
uma outra, que também é balada 
com muito piano. As outras três 
são mais enérgicas. Tem duas que 
são bem pop rock, com guitarras 
bem marcantes, e tem outra que 
é bem latina e traz muita coisa de 
violão, meio flamenco, bem legal e 
diferente dessa, mas também mais 
para cima. É uma música alegre, 
sensual, então eu sempre gosto de 
trazer as coisas falando de amor e 
trazendo um pouquinho dessa sen-
sualidade também.



JORNAL DA ORLA    SEXTA-FEIRA, 31 DE JANEIRO DE 2025 11METRÓPOLE

jacyara c Lima
Riscado

jacyara c Lima
Texto digitado
1



JORNAL DA ORLA
SEXTA-FEIRA, 31 DE JANEIRO DE 2025CARNAVAL JORNAL DA ORLA12

   NOVO LOCAL

• DESFILE DAS ESCOLAS DE SAMBA •

ISABELA CARRARI/PMS

Por conta da previsão de chuva para o fim de 

semana, o Concurso da Corte Carnavalesca de San-

tos, neste sábado, às 16h, não será mais realizado 

no Outeiro de Santa Catarina – como previsto ini-

cialmente. O evento foi transferido para o Teatro 

Municipal Brás Cubas, na Vila Mathias.

MUSA VERDE 
E ROSA

A dançarina Sheila Mello foi 

anunciada na última terça-feira 

(28) como Musa da Bateria Ba-

lanço Verde e Rosa. Será o segun-

do desfile da ex-loira do Tchan 

pela União Imperial – o primeiro 

foi em 2023, quando veio como 

destaque em um carro alegórico. 

Ela recebe sua faixa no ensaio 

da próxima quinta-feira (6/2), na 

Quadra da escola.

Lançamento do Carnaval 2025 em Santos contou com o show do sambista Péricles

    SAMBA DE BAMBA
O Concurso contará com mais de seis horas de 

programação e muita música ao vivo. Além de To-

ninho Geraes, que fará o encerramento do evento, 

também levarão seu samba ao palco do Municipal 

artistas como Zinho, Rafa Laranja, Simone Ancel-

mo, Ederson Santhos, Fernando Negrão e Beto do 

Reco, entre outros.

CARRO DE SOM
A Mocidade Amazonense anunciou um “pa-

cote” de reforços para o seu carro de som no 

desfile deste ano. Ao lado do intérprete ofi-

cial, Ricardo Jacaré, também estarão na ave-

nida os cantores MC Bola e Didi Gomes, os 

cavaquinistas Rudney Fernandes e Dan Lu-

cas e os violonistas Fabrício Dacal e Matheus 

Stefano. “SEGURA A MARIMBA” Já o retorno 

do intérprete Ito Melodia é um dos trunfos da 

Unidos dos Morros na busca pelo tetracam-

peonato. O cantor não pode estar presente no 

último desfile, mas desta vez está pronto para 

soltar a voz novamente na Passarela do Sam-

ba. No último domingo (26), ele foi uma das 

atrações da festa de 47 anos da agremiação.



13JORNAL DA ORLA
SEXTA-FEIRA, 31 DE JANEIRO DE 2025 SEU PET NO JO

Compartilhe com a gente aqueles momentos alegres 
e marcantes de sua vida. O Jornal da Orla está 

lançando a coluna Você na Orla, onde sua foto será 
publicada no jornal impresso + digital.

É MUITO FÁCIL PARTICIPAR!
 
Envie uma foto para o e-mail 
vcnaorla@jornaldaorla.com.br

Mande junto seus dados, nome, RG, CPF 
endereço e WhatsApp e um textinho 
contando a sua história

Aguarde nossa seleção 
e a publicação!

Yasmin Mayumi e Jade Sayuri
 com a equipe que faz o novo Jornal da OrlaSÃO VICENTE - SÃO PAULO

1.

2.

3.

A gente não podia deixar de fora esse momento 
fofura, com fotos do seu bichinho compartilhe 

os bichinhos que fazem a gente feliz! 
O Jornal da Orla está lançando a coluna 

Eu amo meu Pet, onde a foto será 
publicada no jornal impresso e no digital. 

Envie uma foto para o e-mail 
meupetnaorla@jornaldaorla.com.br

Participe!

Faça como o Lucas, a Ana Gabriele e o Bernardo, 

que mandaram fotos dos cães Rollo e Olivin.
 

GUARUJÁ — SÃO PAULO Eles também enviaram fotos do gato 
Ragner e da gata Bastet.GUARUJÁ - SÃO PAULO
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